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Sinistra Unita è un progetto fra Sinistra Universitaria –
Unione degli Universitari Statale e UniSì - Uniti a Sinistra,
due liste da anni attive nel nostro Ateneo.

Entrambe condividiamo una lunga storia di impegno nella
difesa dei diritti della popolazione studentesca e nella
promozione di un'Università pubblica, laica, aperta e
democratica; per noi il concetto di Sinistra Unita non è
soltanto uno slogan, ma un obiettivo concreto, un progetto
politico costruito e conquistato nel nostro contesto
universitario.

Crediamo sia fondamentale fornire urgentemente una risposta
decisa all’interno del nostro Ateneo, per questo continuiamo e
continueremo insieme a costruire una rappresentanza attiva
e seria, impegnandoci nel portare avanti la nostra lotta per
un'Università che sia veramente al servizio della collettività e
dove l'istruzione superiore non sia un privilegio ma un
diritto fondamentale garantito.
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VOTA LORO AGLI ORGANI CENTRALI!



Per molti studenti poter studiare in biblioteca è fondamentale.
Come Sinistra Unita vogliamo poter lasciare allo studente
piena libertà di decisione su quando e quanto usufruire di
questo indispensabile servizio.
Nella nostra sede sono presenti 3 biblioteche: BICF, Biomedica
e Agraria, tutte con orari di apertura e chiusura diversi. Soltanto
la biblioteca BICF rimane rimane aperta fino alle 23, creando
parecchia confusione tra gli studenti. Confrontandoli con gli
orari pre pandemia, si può notare come siano state
drasticamente ridotte le ore di apertura. Un esempio è la
biblioteca Biomedica di Via Valvassori Peroni, detta Mediateca,
che prima del covid era aperta ogni giorno fino alle 21 e i
weekend fino alle 18.
Chiediamo all’Università di rivedere e annullare queste
modifiche.

SPAZI
Biblioteche
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Aule sempre aperte

La mancanza di spazi che caratterizza la nostra facoltà si fa
sentire maggiormente dalla frequente impossibilità di
utilizzare le aule quando non utilizzare per le lezioni. Finché
non verranno creati ulteriori spazi idonei, chiediamo che venga
garantito l’accesso a tutte le aule per consumare il proprio
pasto e per lo studio individuale perché attualmente non ci
sono spazi comuni se non le aule studio per poter mangiare al
coperto.



Grazie al duro lavoro negli organi, siamo riusciti ad introdurre
degli erogatori di acqua gratuito riducendo in maniera
significativa l’impatto ecologico e l’uso di plastica all’interno
della nostra facoltá. Questi ultimi peró vengono disattivati
dopo le 20, rendendolo inefficiente per chi deve affrontare la
sessione estiva studiando in biblioteca fino a tardi, crediamo sia
piú che necessario attivarle fino a chiusura della biblioteca
BICF, per massimizzare l’utilitá, minimizzando gli sprechi!

Casetta dell’acqua H24
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Più spazi all’aperto!

Nonostante i recenti sviluppi nella zona di Città Studi,
installando panchine e tavoli per gli studenti, quest’ultima
rimane poco pedonale, impedendo a studentesse e studenti di
riuscire a trovare dello spazio dove consumare i propri pasti o
semplicemente spostarsi da un dipartimento all’altro in
sicurezza, da anni è un parcheggio a cielo aperto. Per questo
riteniamo sia importante pretendere l’abolizione dei parcheggi
lungo il settore didattico e il dipartimento di chimica e via
golgi. Proponendo una ristrutturazione completa della
pedonabilità che possa essere piú sostenibile e meno
pericoloso per gli studenti.



Crediamo che l’Università debba garantire una maggiore
libertà nella gestione del proprio tempo e dell’organizzazione
del proprio studio. Tutti le altre facoltà di CS e Farmacia
presentano 7 appelli, aggiungendo un appello straordinario ad
Aprile. Chiediamo quindi che vengano aggiunti e garantiti
ulteriori appelli per sostenere gli esami di profitto.

Più appelli per tutt3!

Da diversi anni la nostra lista si batte per la proroga dell’Anno
Accademico, poichè risulta pressochè impossibile per alcuni
CdL laurearsi in tempo tenuto conto del fatto che le date per i
Tirocini obbligatori spesso e volentieri si sovrappongono alla
sessione di laurea.

Tirocini e piani di studio
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DIDATTICA

Come lista vorremmo organizzare il progetto Erasmus e in
particolare incidere sul suo peso; infatti, noi crediamo che
l’esperienza di mobilità sia fondamentale e importante ai fini
dell’arricchimento del Curriculum Vitae dell3 student3. 
Per questo, chiediamo che la partecipazione al bando Erasmus
venga considerata come un punto aggiuntivo ai fini del voto di
laurea triennale e che in generale la mobilità, cara e fruttuosa
per le lauree STEM, faccia fronte alle richieste degli studenti
invece che finire per essere un ostacolo per il conseguimento
del titolo di studio.

Erasmus+
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Entro il 2027 più di 18 mila studenti si sposteranno nel nuovo
campus MIND. 
Ad oggi non esiste ancora un piano definito dall’Ateneo per far
fronte alle esigenze organizzative dei corsi di laurea che il
nuovo Campus ospiterà, non sapendo ancora come verrá
gestita la didattica e il trasferimento. Chiediamo di prendere
voce in questione, attuando dei tavoli di confronto, dove
l’Ateneo comunicherá con noi rappresentanti per poterci
informare e prendere voce attivamente ad un dialogo.

Un trasferimento controverso

WE DON’T MIND!


